

ヤエヤマヤシ植樹式



8月4日、産業道路新川方面にヤエヤマヤシが植樹されました。名護市の市民団体との共同イベントで、名護市にも同日ヤエヤマヤシが植樹されました。

市長杯将棋大会



8月14日、市長杯将棋大会 大濱信泉生誕130年記念大会が開催され、幅広い年代の参加者が熱戦を繰り広げました。(結果は日本将棋連盟八重山支部のサイトで公開されています。)

青空リサイクル市開催



8月14日、新型コロナウイルスの影響で中止となっていたリサイクル市が3年ぶりに開催され、会場となった市役所市民広場は、多くの来場者でにぎわいました。

世界の恒久平和を祈念



8月15日、新栄公園内の世界平和の鐘鐘楼で、平和祈念鐘打式が行われました。(写真は、『へいわってどんなこと?』を暗唱した竹の子の森保育園のみなさん。)

石垣市平和大使派遣



8月4日から4日間、阿次富 美愛さん(八重山農林高校2年・写真左)と池城 咲花さん(石垣中学校1年・写真右)が広島に派遣され、「広島市原爆死没者慰霊式並びに平和祈念式典」への参列及び平和学習へ参加しました。

8月7日から4日間、成底 姫愛乃さん(宮良小学校6年・写真左)、町田 こなはさん(野底小学校5年・写真右)が長崎に派遣され、「長崎原爆犠牲者慰霊平和祈念式典」への参列及び平和学習へ参加しました。